

Voilà une nouvelle année scolaire qui se termine...

Cette année a pris un tournant particulier depuis mi-mars, nous obligeant à annuler des temps forts qui devaient nous réunir. Mais grâce à vous nous avons pu mener à terme certaines actions programmées. Merci de votre soutien !

Nous avons hâte de pouvoir à nouveau vous retrouver et vivre de bons moments ensemble, avec et pour nos enfants !

Une année scolaire finie entraîne le début d'une nouvelle aventure, nous comptons donc sur vous pour vous engager à nos côtés en rejoignant l'Apel l'année prochaine !

En attendant nous vous souhaitons un

B E L É T É !



Séverine, Mélanie, Elodie,
Delphine, Catherine, Amélie,
Emmanuelle, Elodie